

Nuestra revista termina este 2021 dando pasos de madurez, exhibiendo en este número una completa horizontalidad en los contenidos publicados, desde la investigación básica a la investigación clínica de diversas especialidades, también vamos accediendo a una mayor profundidad en el marco de la originalidad, publicándose 5 artículos que corresponden a investigaciones realizadas en nuestra región.

El 2022 debe ser un año consagratorio en el que hacer de la revista y de las investigaciones en nuestra región.

Dr. Juan Álvarez Gómez
Jefe Editor de la Revista Médica del Maule